



Noticias > Latinoamérica y el Caribe

Diputados mexicanos aprueban reforma al sistema de pensiones



Una vez aprobada en diputados, la reforma pasará a la Cámara de Senadores para su análisis y posible aprobación. | Foto: @Mx_Diputados

La aprobación de la reforma jubilatoria se alcanzó con 252 votos a favor, 212 en contra y cuatro abstenciones.

El pleno de la Cámara de Diputados del Congreso mexicano aprobó el lunes en lo general, la reforma al sistema previsional y la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar.



Marcela Guerra
@MarcelaGuerraNL · [Seguir](#)



Continuamos en Sesión Ordinaria en la [@Mx_Diputados](#), discutiendo el dictamen que reforma, adiciona y deroga diversas disposiciones de ordenamientos legales para la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar.



5:56 p. m. · 22 abr. 2024

